



Foto: Christopher Kuriyama

Die Brücke an der Münchenstraße markiert den neuen Eingang zum Westbahnhof-Areal in Braunschweig. Aus einem tristen und unsicheren Durchgangsort wird ein lebendiger und ausdrucksstarker Stadtraum. Überdimensionale Lichtblumen setzen ein leuchtendes Merkzeichen, während Graffitiwände als offene Galerie inszeniert werden. Neue Sitzstufen, eine barrierefreie Gestaltung und eine atmosphärische Beleuchtung machen den Ort zu einem attraktiven Treffpunkt – ein Tor zu einem vielfältigen Quartier.

10



BRAUNSCHWEIG

STADTLOUNGE
WESTBAHNHOF

Unterführung München-
straße / Ringgleis
38118 Braunschweig

TREFFPUNKT

Unterführung Münchenstraße

FÜHRUNGEN

11:00 13:00 21:00 Uhr

BAUHERRIN

Stadt Braunschweig, Referat
Grün- und Freiraumplanung

ARCHITEKTEN

Florian Holik, Uwe Brederlau,
Yvonne Winter
(BREderLAU + HOLIK Büro
für Architektur und Städtebau)

Fertigstellung 02.2024